

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)[> CALI](#)

Gerente de Corfecali se refirió al pago de las deudas a proveedores y artistas de la Feria de Cali de 2023: "Solo nos faltan \$600 millones"

El funcionario resaltó que la entidad ha emprendido un proceso exitoso para garantizar el pago de la cartera pendiente.

23 de diciembre de 2024

Por: Jorge Escobar Banderas, reportero de El País



Varios artistas que participaron del Salsódromo y otros espacios de la Feria del 2023 denunciaron retrasos en sus pagos. | Foto: Jorge Orozco



El gerente de Corfecali, Fabio Botero aseguró que la entidad se ha colocado al día con el pago de las deudas pendientes contraídas con proveedores y artistas de la Feria de Cali realizada en el 2023.

Según el funcionario, de los [\\$13.200 millones adeudados](#) hoy en día solo quedan pendientes por pagar \$600 millones. A su juicio, el proceso avanzó en un 99,8 % y en los próximos días podrían quedar saldadas

por completo las obligaciones contraídas en vigencias anteriores.

"Solo tenemos una factura por pagar que es de una persona que no ha hecho la facturación electrónica", precisó Botero.



A contrarreloj avanza el proceso de instalación de las graderías que se encuentran ubicadas en la autopista Suroriental. | Foto: Aymer Andrés Alvarez

En cuanto a los desembolsos realizados para el **pago de los artistas participantes en la Feria de Cali 2024**, indicó que hasta el momento se han realizado anticipos por el orden del 50%, lo cual es el monto máximo autorizado por la ley, en este caso para cumplir los compromisos con los proveedores del evento.



La carrera contrarreloj para realizar la Feria de Cali: habla Fabio Botero, gerente de Corfecali

Una vez finalice la Feria, el próximo 30 de diciembre, el gerente de Corfecali mencionó que haría un proceso de revisión con los diferentes artistas para comenzar con el pago de sus honorarios. Incluso, hizo especial énfasis en que el 30 de enero del 2025 todos los proveedores podrían contar con la cancelación del dinero por haber prestado sus servicios a la entidad.

Detalles finales

A pocas horas del inicio de la [Feria de Cali](#), Fabio Botero aseguró que durante los últimos días se han entregado una serie de boletas para que la ciudadanía pueda ingresar de forma gratuita a las graderías dispuestas durante los desfiles.



El gerente de Corfecali dijo que este año, la Feria se caracteriza por el impulso entregado a los artistas locales. | Foto: Jorge Orozco

En cuanto a novedades y sorpresas, el funcionario anticipó que este 2024, el **Salsódromo** tendría el **acompañamiento de seis orquestas caleñas** que acompañarían el recorrido de los artistas, esto con el

objetivo de evitar espacios donde podría producirse algún tipo de ausencia.

El gerente de Corfecali resaltó que **el 90% de los talentos contratados para la Feria son locales**, siendo esta la oportunidad para visibilizar el potencial artístico de la capital vallecaucana.



Feria de Cali: estas son las medidas de seguridad que se implementarán durante la celebración

[Feria de Cali](#)[Deudas](#)[Corfecali](#)

Sigue el canal de **El País Cali** en
WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP **El País.com.co**:

▶ Google play

🍏 Apple store

Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI